

CREYS-MÉPIEU

Les adhérents du club des Toujours jeunes ont dégusté les bûches



C'est Bernard Meyssin qui a découpé les bûches. Photo Brigitte Danler

Une cinquantaine d'adhérents du club des Toujours jeunes se sont retrouvés à la salle des fêtes des Écoux, jeudi 11 décembre, pour partager les traditionnelles bûches de Noël.

Après le café, le groupe a fêté les anniversaires de Suzanne et Yves Subit, ainsi que Maryse Mayen.

C'est Bernard Meyssin, 88 ans, autrefois chef pâtissier, qui avait confectionné comme d'habitude les bûches de Noël, pour lesquelles chacun a pu le féliciter tellement leur qualité reste inégalée.

Le prochain rendez-vous est fixé aux 11 janvier 2026 pour la dégustation et la vente de boudins, à la salle des Écoux de Creys-Mépieu.



Les trois anniversaires : Yves, Suzanne et Maryse. Photo Jean-Paul Danler